

# 皆野・長瀬ロータリークラブ

## 週報

◇例会日 第1・第2木曜日 12:30~13:30 第3・第4木曜日のいずれか 18:30~19:30  
 ◇例会場 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭  
 ◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内  
 Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134  
 e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp  
 ◇点 鐘 山田 利明会長  
 ◇ソング 君が代・奉仕の理想 **ロータリーは機会の扉を開く**



## 第1538回例会 令和3年4月1日(木)

### 【会長の時間】

山田 利明

皆さん、こんにちは。前回は春の兆しの話をしました。2月下旬から興味があって、何の花が咲くかと思って花を追っています。



最初に咲くのがこぶしです。雪があっても咲きます。家の前に民宿があり、こぶしがあります。蕾が膨らんで咲くのが3月の始めです。ちょっと咲いて良い感じになると、次はハクモクレンが咲きます。その後、紫つつじ、今は桜が満開です。大内沢では3月の中旬に花桃が咲いて、桃源郷と名付けられていますが見に行き来しました。昨日は児玉の千本桜が良いという事で午後3時頃に行き来しました。満開でした。写真を撮って来しました。これから桜が終わると、美の山に赤いつつじが咲きます。

昨年コロナが流行り始めた頃に美の山に行き赤いつつじの写真を撮って来ましたが、もう1年経つんだと。

夏まで花を追って行こうかなと思っているのですが、ワクチンが接種出来ればいろいろな所へ行けると思いますが、夏になれば北アルプスの高山植物を見に行こうかなと。今は花が咲き始め花盛りです。

ニュースを見ればコロナの事ばかりで、コロナ鬱になってしまいそうです。花はどうしてあんなに良い色が出るんだろうと。人工的に作れない色だと思います。

希望の春という事で、葉が出たら小さい花も咲きますし、もう少し経つと国道沿いにハナミズキの花が咲きます。5月から6月くらいでしょうか。花だと思っているのは葉だそうです。

楽しんでいると、コロナを忘れて頭もすっきりして、良い気持ちになります。昨日は夕方からドライブをしてきました。

私も花を追って、良い色を見て、心を癒やしています。

### 【幹事報告】

高田 富康



1. 米山梅吉記念館より

- ①館報
- ②賛助会入会のお願い
- ③記念館50周年記念出版物の案内

4月18日の日曜日は地区研修協議会になります。飯能市民会館です。当クラブがホストになっておりますので、準備のため午前8時半に出発します。最初の挨拶をという事で山田会長にして頂きます。

### プログラム

4月	1	木	いろいろトーク	理事役員会
	8	木	いろいろトーク	
	15	木	休会	
	22	木	夜間例会	養浩亭
5月	29	木	休会	
	6	木	いろいろトーク	理事役員会
	13	木	いろいろトーク	
	20	木	休会	
	27	木	清掃例会(夜間例会)	養浩亭

### 四つのテスト

小林 一夫会員

陽気が良くなりました。桜花爛漫と言いますか、どこを見ても花が綺麗です。

私の家でも孫が生まれた時に記念樹としてソメイヨシノとしだれ桜を4本植えました。



16年が経ち、見上げるような木になり、元気よく咲いています。

孫は野球が好きで山形県の鶴岡東という学校に行っていますが、雪国なので3月に和歌山県の方へ合宿に行くので10万円送ってくれと言ってきました(笑)

智弁学院は和歌山だけだと思っていたのですが、今回選抜に出たのは智弁奈良でした。智弁和歌山と練習試合をしたところ、勝ったと。チームの構成状況は分かりませんが、同点タイムリーは俺が打ったと自慢そうにラインをしてきましたので、元気でやっているのかなと思ひ、うれしかったです。

## 出席率

免除以外の会員	出席免除会員	出席	メイク	出席率
11	0	7	2	72.7%

# いろいろトーク10

## 会長・幹事会での議題について

### 1. 各クラブの現状について

山田会長：うちのクラブのような小さいクラブしか例会を開催していないようです。大きいクラブは休会にしている、緊急事態宣言解除によりこれから開催するようです。開催しているクラブについては気をつけながら例会を行い、お酒を飲む事はしていないという事でした。

2570地区パスポートクラブでは例会はリモートで行い、会費は分担金を納める程度で、あとは例会に出席するといくら払うという形を取っている。会員は主に都内在住で、1、2名程度しか実際には出席しないそうです。

他のクラブに関しては、は実際に顔を合わせないとつまらないという所が多い。コロナで休会にしたが、今後は顔を合わせて例会をしたいといった意見が出ていました。

### 2. 会長・幹事会の会費について

山田会長：会長・幹事会の8千円はお酒も出ないのに高すぎるのではないかといった意見もありましたが、前年度決定しているので、その金額でやっているとの事でした。

来年は6千500円に戻すという事になりました。

会長・幹事会の回数が多いような気がします。

### 3. 会費について

山田会長：各クラブの金額を発表しましたが、20万が普通で18万、25万という所もありました。

寄居ロータリクラブ会長は増強に力を入れ会員数は増えている。安くする必要はないといった話をしていました。またステイタスが下がると魅力がなくなるし、入会した人は満足感があるというようにした方がいいのではないかと。増強に関しては、説得に通っているとの事でした。

山田会長：目的が重要だと思います。勧誘して分かってくれる人、そのくらいのお金を持っている人はたくさんいると思うし、活動として若い人は忙しく、地区のセミナー等が多すぎると思います。年会費を月割りしてみると、1万5千円程度なので、そのくらいみんな使っていると思うので、考え方だと思う。例会で食事もしているし、ただで払っているのではないといったような事を説明して分かってもらいたいのではないかと。どこのクラブも平均年齢が上がってきています。昼間若い人は忙しいので、その辺は考えて夜の例会も取り入れたりする方法もあります。

ロータリーに入会する価値がある事を分かってもらい、皆さん好きな物にはお金を使うので、基本的にはそれと同じ感覚だと思います。それをどういうふうにロータリーにもっていくか。

例会のやり方としては、忙しい人にはリモートで参加してもらいたいのもいいし、増強に関しては、ステイタスを説明して入ってもらい、リモートでしか参加出来ない人もいる事も考えてやっていったらいいと思います。

畝会員：私の場合は会費の金額を知らずに入会しました。入会後に寄付を要求されるのではないかと考えている人が多いのかなと思っています。

年間20万の会費を月割にすると1万5千円で、飲み代に比べたら安いと思います。

高田幹事：会費が年間20万だけれども、平均的なサラリーマンの生涯年収を考えると何億だと思うので、年間20万はそれほどの金額ではないかなと思います。そう思うかどうかですが、他の事を大きく言って、会費の20万が小さいという印象を与えるという方法もあると思います。

現在、損得に左右されすぎていると思うので、だから奉仕なんてと思う風潮があると思いますが、私は損得だけではないのではないのではないかと。